

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 93 (1966)
Heft: 3-4

Artikel: Assemblée cantonale
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-234157>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 01.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Message de sympathie

En compagnie du Rvd Père Zacharie, nous avons eu le plaisir de rendre visite, à l'Hôpital de Martigny, à Mme Clara Durgnat-Junod, artiste-peintre à Salvan.

Hospitalisée depuis plus d'un mois, elle a dû subir deux délicates interventions chirurgicales. Malgré cette douloureuse épreuve, Mme Durgnat a gardé un excellent moral. Nous lui avons remis la channe comme premier prix au « Concours romand ». Ce prix lui a fait grandement plaisir et ses yeux se sont illuminés de joie. A Mme Durgnat vont nos meilleurs vœux pour sa guérison.

Vissoie en deuil

Samedi 9 octobre a été ensevelie à Vissoie, au milieu d'un grand concours de population, Mme Hélène Viaccoz-Florey, marraine du drapeau des patoisants de Vissoie et marraine du drapeau des fifres et tambours de Mission.

Avec Mme Viaccoz disparaît une amie du patois et des traditions dans le val d'Anniviers. Notons que la regrettée défunte était sœur de M. Edouard Florey, président de l'Amicale de Vissoie et membre du Comité cantonal.

Nous lui présentons, ainsi qu'aux parents de la défunte, nos sincères condoléances.

Assemblée cantonale

La date de la prochaine Assemblée cantonale des délégués n'a pas encore été arrêtée, mais se situera dans le courant du mois de décembre. Elle aura lieu comme de coutume dans la capitale valaisanne. Parmi les différents objets de l'ordre du jour figurent les nominations statutaires. Que chaque Amicale fasse son possible pour envoyer des délégués aux délibérations.

Les groupes et les membres isolés seront convoqués par circulaires.

Echos de la Fête romande de Saint-Ursanne

Nous nous faisons un devoir et un plaisir d'emprunter les colonnes du *Conteur romand* pour venir, au nom des patoisants du « Vieux Pays », remercier et féliciter chaleureusement nos amis de Saint-Ursanne, et plus particulièrement M. Joseph Badet, vice-président du Conseil romand, pour la façon heureuse dont nos amis jurassiens se sont acquittés de l'organisation de cette fête si bien réussie.

Dans quatre ans, c'est à l'Association valaisanne qu'échoira l'honneur d'organiser la nouvelle Fête romande des patoisants.

Nous pouvons d'ores et déjà aviser nos amis vaudois, fribourgeois et jurassiens qu'à cette occasion, l'accueil le plus chaleureux leur sera réservé en Valais.

Jean Duey.